

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 30. August 2008

Abteilung des Budo Clubs Mühlheim feiert 10-jähriges Bestehen

Die Behinderten- und Rehabilitationssportabteilung des Budo Clubs Mühlheim feierte heute ihr zehnjähriges Bestehen. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Jürgen Cramer hielten Staatsminister Volker Hoff, Landrat Peter Walter und Bürgermeister Bernd Müller kurze Ansprachen und wünschten dem Budo Club weiterhin viel Erfolg. Danach wurde den zahlreichen Gästen ein interessantes sportliches Programm in der Willy-Brandt-Halle geboten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)